
先週は2巡目になるRLI（ロータリーリーダ
シップ研究会）のパート１に山中会員（3
巡目）と行ってまいりました。50分のディ
スカッションが午前に3回と午後に3回の計
6回あります。一人のセッションリーダー
がテーマに沿って進行し参加者と討論をし
て行くという形式なので、通常のセミナー
とは違います。内容がRIの考えに基づいて

いるせいか、セッションリーダーの進行の仕方次第で熱の
入り具合が様々です。受講者を見回すとロータリー歴20年
以上の超ベテランの方がいたりしますが、全般的には若い
方が増えているようでした。当クラブからは市川会員が地
区RLI運営委員会の副委員長になっており、金杉会員はセッ
ションリーダーですので、まだ参加されたことが無い方は
一度経験されることをお勧めします。ちなみに中川ガバナー
からはRLIには何度も参加しなくていいよと言われました。
今週は会員増強ということで加藤委員長と市川幹事の三名
で三社を訪問して来ました。各社の社長と話をしていると、
なんだかんだと縁がありました。縁が入会へとつながると
良いのですが、加藤委員長もう一押しを宜しくお願い致し
ます。
本日は公共イメージ部門の委員会タイムとなっております。
ロータリーを知るというところで『ロータリーの友』があ
りますが、《MY ROTARY》を見ることがありますか？自分は
クラブの登録内容の確認と変更の時ぐらいしか開かないの
ですけれど、2020-2021年度のロータリー会長が選出されま
した。インドの方でスシル・グプタ氏です。10月1日に会長
ノミニーとして宣言されます。というような情報を知るこ
とが出来るので、まだ未登録の方はぜひ登録をお願いしま
す。
公共イメージの見えないところでは既にHPのドメインを新
たにし、会報のフォーマットを作成しやすいものに変更し
ています。そして見えるところでは一般の方々にロータリー
を知ってもらうという目的があります。市民まつりではハ
ロウィン仮装にてパレードに参加予定です。公共イメージ
をアップするには各委員会と絡むところが多々ありますの
で、そこはお互いに連携を取り合い協働して、ロータリー
を、そして八潮みらいロータリークラブを多くの方々に知っ
てもらいましょう。
小越委員長チェスト！！チェスト＝がんばれ～（薩摩方言）

国際ロータリー 第2770地区 第9グループ

国際ロータリー会長 バリー・ラシン (East Nassau RC 第7020地区)

第2770地区ガバナー 中川 高志(大宮ＲＣ)

第9グループガバナー補佐 金杉 豊(八潮ＲＣ)
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19:00 点鐘 木村真一郎会長

ロータリーソング『奉仕の理想』

お客様紹介 木村真一郎会長

会長挨拶 木村真一郎会長

幹事報告 市川 英敏幹事

委員会報告

2018-19年度 クラブテーマ
行動しよう、 知ってもらおう、

そして楽しみましょう

本日の例会

ニコニコ報告 親睦活動委員会

出席報告 出 席委員会

点鐘 木村真一郎会長

9,10月例会プログラム

9月29日 8:45 八潮メセナ
司会:朴
設営:全会員

八潮市中学生音楽フェスティバル

10月4日 19:00 フェリーチェ３階
司会:増田
設営:宮内

クラブフォーラム
米山記念奨学委員会タイム (役員理事会)

10月11日 19:00 商工会館
司会:宮内
設営:新美

クラブフォーラム
市民まつり打合せ

10月18日 19:00 商工会館
司会:新美
設営:小越

クラブフォーラム
市民まつり最終打ち合わせ

クラブフォーラム

クラブフォーラム

中学生音楽フェスティバル打合せ



※ × 100 = 出席率
当日出席正会員数 ＋ メークアップ会員数

正会員数 － 出席免除会員数 ＋ 出席免除会員出席数

ニコニコBOX
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ニコニコ本日 \19,000 ニコニコ累計 \208,000 ポリオ累計 \6,908

出席報告 8月30日 9月6日 9月13日

出席 18 19 18

メークアップ 2 1 0

出席対象者 24 24 24

出席率 確定 83.33% 確定 83.33% 75.00%

☆大月正雄会員
秋風かな？
☆小林利雄会員
皆さんこんばんわ
台風は年平均２６個前後来ますよ！！
備えあれば憂いなし。
☆山中正智会員
急な寒暖差、秋バテ注意
本日も宜しくお願い致します。
☆小越朋樹会員
本日の公共イメージ部門委員会タイム
よろしくお願いいたします。
☆柴厚人会員
ヤナは書道の時間が楽しいようです。
☆坪田祐貴会員
夏休みが過ぎると税務署が忙しくなります。
何件か調査の連絡が入ってます。
がんばります。
☆本多重康会員
４月に９月までに１００を切ると自分自身にプレッシャーを掛け練
習をしてきました。
本日なんとか１００を切りましたのでホッとしています。
☆本間守会員
本日もよろしくお願い致します。

☆平良嘉浩会員
本日も宜しくお願い致します。
☆小柳孝一会員
今日もよろしくお願いいたします。
☆髙橋洋一会員
本日もよろしくお願いします。
☆槌田幸洋会員
本日も宜しくお願いします。
☆金杉光左生会員
本日は宜しくお願い致します。
☆朴昞吾会員
本日もよろしくお願いします。
☆石塚恭央会員
皆様こんばんは
本日も宜しくお願い致します。
☆木村真一郎会長
会員増強で加藤委員長と市川幹事の３名で３社へ
訪問してきました。
人と人の繋がりを感じました。
本日も宜しくお願い致します。
☆市川英敏幹事
涼しくなりました。
体調管理にお気を付け下さい。

幹事報告 市川 英敏 幹事
1. 地区より、西日本豪雨災害義援金送金の報告が来ております。

9月3日に ３，１８５，０２８円を送金したとの事です。
2. 地区より、会長エレクト研修セミナー（ペッツ）冊子と次年度主要行事予定表が来ておりますので、

高橋会長エレクトへお渡しします。
3. 地区より、1000日会員の集い開催日に参加者はクラブの名刺を持参してくださいとの事です。

小越会員、柴会員宜しくお願い致します。
4. 地区より、地区大会のパンフレットが来ております。皆様お持ち帰りください。
5. 地区より、第一回国際ロータリー第2770地区ライダースクラブイベント、

2770ライダース・ミーティングのポスターが来ております。
10月21日 12：00～18：00 庄和総合公園 多目的広場 で開催されます。

公共イメージ部門委員会タイム 誕生祝い

槌田幸洋会員

八潮みらいロータリークラブ パンフレット作成について

多数のご意見有り難うございました。


